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  Проблемы агрострахования обсудили на круглом столе, организованном Комитетом
Госдумы по аграрным вопросам. Председатель Комитета Николай Панков подчеркнул,
что многие аграрии не страхуют свои посевы от засухи, наводнений и других природных
катаклизмов. Это происходит потому, что порой некоторые компании предлагают
возмещать убытки только через суды. Это недопустимо и не защищает интересы
фермеров.

  

Депутат отметил, что в настоящее время программа сельхозстрахования с
господдержкой выполняется не в полной мере. В 2011 году застраховано всего 20
процентов посевов, хотя планировалось 35 процентов. В 2012 году планировалось
застраховать 40 процентов посевов, а застраховали только 20 процентов. «Сегодня мы
услышали позицию фермеров, министерства, представителей союзов и ассоциаций
агростраховщиков, – сказал Николай Панков в завершение встречи. – Планируем в
ближайшее время вносить изменения в закон о сельхозстраховании». Глава комитета
выразил уверенность, что условия сельскохозяйственного страхования должны быть
такими, чтобы полностью учитывать интересы сельхозпроизводителей из разных
регионов страны. «Мы будем рассматривать изменения в закон не с точки зрения
получения прибыли для страховых кампаний, а с точки зрения защиты
сельхозпроизводителей», – добавил Николай Панков.
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